

FARC-EP llama a actuar con prontitud para salvar proceso de paz



Bogotá, 18 oct (RHC) En medio de un clima de incertidumbre, el jefe guerrillero Pastor Alape llamó a actuar con prontitud para salvar el avanzado proceso de paz entre el Gobierno colombiano y las FARC-EP frente a las estrategias dilatorias de sus detractores.

"Esta situación debe resolverse con la mayor prontitud, hay que trabajar para que eso ocurra antes de finalizar el año", declaró el comandante de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) al diario El Tiempo.

En su opinión quienes persiguen extender la polémica surgida a partir del reciente plebiscito buscan generar ingobernabilidad para sacar ventaja con vistas a los comicios presidenciales del 2018, como parte de una estrategia política-electoral.

"Debemos llegar a finales de año con una solución, no podemos caer en el terreno de la táctica que están planteando los enemigos de la paz", insistió Alape.

El pasado 26 de septiembre el presidente Juan Manuel Santos y el máximo líder de las FARC-EP, Timoleón Jiménez, firmaron en Cartagena de Indias el llamado Acuerdo Final, fruto de casi cuatro años de conversaciones en Cuba, con el que se comprometieron a terminar el largo conflicto entre ambas partes.

Posteriormente venció el No en el plebiscito convocado con el objetivo de validar ese consenso por la vía popular, resultado que abrió un debate nacional sobre el contenido de los pactos y su vigencia, en el que participan los defensores del voto negativo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/109110-farc-ep-llama-a-actuar-con-prontitud-para-salvar-proceso-de-paz>



Radio Habana Cuba